
 

       
 
 
 

Notre collège est inscrit au programme ECO-ECOLE depuis la rentrée 2019-2020 afin 

d’engager l’ensemble de l’établissement dans une démarche de développement durable. La 

thématique de travail retenue pour cette année est celle des DECHETS.  

Les élèves de la Team Bio se retrouvent déjà tous les vendredis pour mettre en place des actions sur 

cette thématique (clean up, collecte de stylos usagés, goûters zéro déchets…).  

 

 Un premier comité de pilotage, associant élèves, parents, enseignants et 

personnels du collège, s’est réuni le lundi 10 février. 

Afin de d’amplifier le mouvement initié par la Team Bio, il y a été convenu 

d’organiser un forum au collège le vendredi 15 mai, qui resterait installé lors des 

portes ouvertes du samedi 16 mai.  

L’objectif est de valoriser auprès des élèves et des familles les actions déjà 

engagées au collège pour obtenir une adhésion plus large au projet de 

labellisation l’an prochain. 

 

Si vous souhaitez accompagner les élèves du collège 
dans cette initiative : 

 
 
 
 

Réunion de préparation du forum 

pour un ÉCO-COLLÈGE 
 

 Mardi 03 mars à 18h00 
 

- Quelle organisation ? 
- Quels participants ? 
- Quelle aide pour les élèves ? 
- … 

 
 

 

 

 

 


